



国際ロータリー第2790地区 千葉南ロータリークラブ会報 THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



■創立 1964年3月2日 ■例会日 毎・金曜日 12時30分 ■例会場 オークラ千葉ホテル
■会長 酒井 秀大 ■幹事 山本 康永 ■会報委員長 岡田 敦志
■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2024-25年度

第2878回

2025年1月10日(金) 点鐘:12:30 (晴れ)

- ◆国歌斉唱 『君が代』
- ◆ロータリーソング『奉仕の理想』
- ◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

- ・株式会社トウケン 萩原 利彦様
- ・ロータリー米山記念奨学生 イトゥエン ビアさん

◆会長挨拶及び報告 水野 浩利直前会長

《理事会報告》

- ・クラブ運営資金会計報告
- ・ニコニコボックス会計報告
- ・12/21 忘年家族例会会計報告
- ・退会届の件
- ・2025年4月、台湾高雄博愛 RC訪問について
- ・2/20(木) インターシティー ミーティング開催の件
- ・3/28 花見移動例会開催の件



◆委員会報告

【親睦活動委員会】

- ・1月14日(火) 18:00～ 同好会「呑みの会」を行います。

◆幹事報告 山本康 永幹事

- ・1月17日(金)は、定款により休会となります。
- ・1月31日(金)は、千葉緑ロータリークラブとの合同懇親夜例会を開催。17:00集合 会場: 湾岸食堂ちば

◆会員誕生日祝い・結婚記念日祝い

《誕生日お祝い》

川添公貴会員、松尾博之会員、杉本峰康会員
畑江大介会員、廻辰一郎会員

《結婚記念日お祝い》

松尾博之会員、畑江大介会員

◆出席報告 (会員数 57名)

出席者数	欠席者数	ビジター	12/27 修正出席率
36名	21名	2名	休会のため次回

◆ニコニコボックス報告

●酒井 秀大会長、山本 康永幹事

明けましておめでとうございます。新しい年が、皆様にとりまして、千葉南クラブにとりまして、実り多き年となりますようお祈りしたいと思います。

そして、昨年にも増して、本年も皆様のご協力の程を何卒宜しくお願い申し上げます。

なお、今週末から関東も大寒波襲来とのこと、お体にはくれぐれもご自愛くださいますように！

●石倉 雅恵会員

本日、モイスティーヌ千葉サロンでアートのお披露目会があります。千葉南ロータリークラブの皆様のご来場をお待ちしております。

●向後 保雄会員

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

今年は、昨年よりも例会出席率を上げるよう努力します。

本日のニコニコボックス	6,000円	累計	297,565円
-------------	--------	----	----------

本日の卓話

「ご挨拶」

今井 太志会長エレクト



皆様、いつもありがとうございます。そして新年あけましておめでとうございます。本来でしたら酒井会長が新春のごあいさつをされる所ではございますが、発熱がありご欠席を余儀なくされましたので私が代役をお引き受けいたしました。通常は酒井会長が伝えたいことを文章にしたため、それを私が代読するところでしょうが、酒井会長からは全てお任せとのご依頼をいただきました(笑)。

さて、年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか？私は、年末は後援会長を務める大相撲の十両琴榮峰関が所属する佐渡ヶ嶽部屋の餅つきに参加し、日本の伝統文化を存分に味わい、また年始は最近始めたドローンを利用した空撮を楽しむために沖縄で過ごしました。昨年末に国土交通省の認可を取得しましたが、大変便利なツールですので機会がございましたら撮影した動画を皆様にも是非お見せしたいと思います。

さて、2025年について少し触れたいと思います。今年は今令和7年ですが、昭和100年でもあります。あの激動の時代の幕開けから100年。また、先の大戦が終戦を迎えてから80年。ちなみに1945年の更に80年前は1865年。幕末の混乱期で安政の大獄の後、桜田門外の変で暗殺された井伊直弼の次の江戸幕府最後の老中・酒井忠績(さかいただしげ)が大老に就任した年となります。たった160年前の出来事ですが、以降急速に日本がそして世界が近代化してきたそのスピードの凄まじさを感じます。

また、ロータリーについてですがポールハリスがシカゴでロータリークラブを設立したのが今からちょうど120年前の1905年。また日本のロータリークラブが発足したのが1920年10月20日ですので105年前の出来事となり

ます。

そして、干支に関して少し。本年は十干十二支では「乙巳(きのとみ)」となります。「乙(きのと)」は「草木」のしなやかさを表します。そして「巳(み)」はへびが脱皮を繰り返す様から不老不死や再生と変化を表しております。また陰陽五行で「巳(み)」は「火」となり、草木は火の材料となるため「相生」の関係で大変良い年となります。

「巳(み)」=へびはなんでも飲み込んでしまうので、いろいろなことを飲み込みながら「火」の様に熱く燃えて突き進む。私は今年一年のスローガンを「炎」といたしました。赤々と燃えながら来る会長年度を全うします。しかし燃え尽きないようにいつまでも燃え続けたいと思います。

ちなみに2026年は「丙午(ひのえうま)」となり大変な一年となりますが、私の会長としての任期中ですので十分気を付けたいと思います。

以上、私の新年のあいさつとさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。



《ロータリー米山記念奨学生 イトウエン ビアさん》

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。ベトナムでは、旧正月で家族が集まって盛大にお祝いをします。

いろいろと抱負はありますが、皆様のご支援をいただきながら、これからも頑張っ頑張って勉強をしていきたいと思っております。よろしくお願い致します。



第2879回例会

日時⇒2025年1月24日(金) 点鐘12:30

卓話⇒『千葉南ロータリークラブの新たな10年のはじまりロータリーを皆で考えよう』

卓話者⇒クラブ研修委員会